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Intervención del  diputado Osbaldo Ríos Manríquez, hasta por un tiempo de 

ocho minutos, para hacer sus preguntas. 

 

 

 

 

 

 

 

La presidenta: 

 

Se concede el uso de la palabra al 

diputado Osbaldo Ríos Manríquez, 

hasta por un tiempo de ocho minutos. 

 

El diputado Osbaldo Ríos 

Manríquez: 

 

Muchas gracias. 

 

Con su permiso, diputada presidenta 

de la Mesa Directiva. 

 

Saludo con mucho respeto a todo el 

equipo de la Secretaria, a los 

directores de los OPD´S, que hoy nos 

acompañan. 

 

Ciudadana Secretaria de Desarrollo 

Urbano y Obras Públicas de 

Ordenamiento Territorial del Gobierno 

del Estado, Arquitecta Urbana Irene 

Jiménez Montiel. 

 

En la foja 4 de su informe refiere que 

el suelo y el desarrollo de nuestras 

ciudades, la secretaría que 

representa diseña el futuro de nuestro 

Guerrero, que bajo ese principio su 

administración retoma el 

ordenamiento territorial y desarrollo 

urbano como la base de nuestras 

políticas públicas de forma 

estratégica para atender las diversas 

áreas de oportunidad que después de 

cuatro décadas no había tenido 

respuesta y por ello, está generando 
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los instrumentos de planeación 

territorial en los ámbitos estatal 

metropolitano y municipal, orientados 

a construir las bases de un 

ordenamiento territorial adecuado en 

el estado de Guerrero. 

 

Como fundamento de una agenda 

urbana comisión de largo plazo, que 

el esfuerzo que realizaron en el 2022, 

se enfocó en concientizar a los 

gobiernos municipales, sobre la vital 

importancia de planificar con visión 

que para 2023, marcaron un mito en 

la materia con la firma del acuerdo de 

colaboración del 20 de abril para la 

creación y fortalecimiento del Sistema 

de Planeación Territorial, Desarrollo 

Urbano y Metropolitano del Estado de 

Guerrero. 

 

En la foja 36 señala como obras de 

gran impacto a 8 instituciones 

educativas, puede instruirnos y 

aclarar ¿Qué realizaron en esas 

escuelas que existían mucho antes 

del 2023? ¿Qué municipios de 

nuestra Entidad Federativa cuenta 

con planes de desarrollo urbano en la 

que la Secretaría que representa 

implementará el sistema de 

planeación territorial y desarrollo 

urbano metropolitano? En la foja 17 

refiere que entienden que para 

transformar Guerrero, en un Estado 

más próspero es indispensable contar 

con una administración sólida, 

moderna y comprometida con la 

excelencia en el servicio que por ellos 

se han comprometido renovar, 

mejorar y adaptar las instalaciones de 

la administración pública del Estado, 

con una inversión de 39 millones 488 

mil 297 pesos, que han implementado 

7 obras claves que directamente 

benefician a 1100 empleados 

optimizando así su desempeño y 

eficiencia. 

 

Considera que, si reacondicionara los 

edificios del Poder Ejecutivo, 

realmente con ese hecho, lograría la 

optimización y renovaría el mejor 

desempeño y eficiencia del personal 

que ahí prestan sus servicios, 

¿cuáles son las 7 obras claves a que 

se refiere el último párrafo de la foja 

17? ¿Cuál es el importe del 

presupuesto asignado que la 

secretaría que representa tiene 
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pendiente por ejercer? En lo que 

resta también del ejercicio fiscal que 

transcurre ¿Qué obras tiene 

pendientes de realizar? El Puerto de 

Acapulco, a través de sus 

autoridades políticas cómo puede 

tener acceso a los programas 

implementados por la Secretaría que 

usted representa para la 

reconstrucción de calles y demás 

espacios públicos. 

 

Por lo anterior, ciudadana secretaria 

para concluir mi intervención, me 

permito hacer la siguiente pregunta 

¿Qué avance registran los programas 

que está impulsando y operando la 

secretaría que representa para 

reducir la pobreza de las familias 

guerrerense? 

 

Es cuanto, muchas gracias. 

 


